

**PENERAPAN TA'ZIR  
DALAM PENINGKATAN DISIPLIN SANTRI PUTRI  
DI PONDOK PESANTREN AL-JALIL LI ULUMIL  
QUR'AN BRAKAS TIMUR DESA TERKESI  
KECAMATAN KLAMBU KABUPATEN GROBOGAN**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Progam Studi Tadris IPS**

**Oleh :**

**Siti Umi Mar'atul Husnah  
NIM 1710910051**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGAM STUDI TADRIS IPS  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
**Program Studi Tadris IPS**  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp  
(0291) 432677

---

### NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Siti Umi Mar'atul Husnah  
NIM : 1710910051  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Tadris IPS  
Judul : Penerapan *Ta'zir* dalam Peningkatan Disiplin Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Jalil Li Ulumul Qur'an Brakas Timur Desa Terkesi Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan.

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 Agustus 2020 sampai dengan 21 Desember 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 25 Januari 2021  
Pembimbing,

**Dr. Moh. Rosyid, S.Ag. M.Pd.**  
**NIP. 197206142005011007**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677  
Faks 441613 Website: www. iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Siti Umi Mar'atul Husnah  
NIM : 1710910051  
Fakultas /Prodi : Tarbiyah/ Tadris IPS  
Judul : **“Penerapan *Ta'zir* dalam Peningkatan Disiplin Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Jalil Li Ulumul Qur'an Brakas Timur Desa Terkesi Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan.”**

Telah diujikan pada **21 September 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. H. Abu Choir, M. A</u></b> NIP. 197705172003121002 Ketua/Penguji I	30/9 2021	
<b><u>Laily Fu'adah, M. Pd</u></b> NIP. 199107172006092017 Penguji II	1/10 2021	
<b><u>Faiq Makhdam Noor, M.Pd</u></b> NID.198712161003092018 Sekretaris/Penguji III	4/10 2021	
<b><u>Dr. Moh. Rosvid, S. Ag., M.Pd</u></b> NIP. 197206142005011007 Dosen Pembimbing	1/10 2021	
<b><u>Dany Miftah M Nur, M.Pd</u></b> NIP. 198305021005092017 Asisten Pembimbing	1/10 2021	
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u></b> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	1/10 2021	



**PERNYATAAN KEASLIAN**

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Siti Umi Mar'atul Husnah  
NIM : 1710910051  
Fakultas : Tarbiyah  
Prodi : Tadris IPS

Dengan ini saya menyatakan yang sebenarnya, bahwa segala sesuatu yang tertulis dalam karya ilmiah skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan dibuatkan orang lain. Dan menyatakan juga dengan penuh tanggung jawab bahwa karya ini bukan jiplakan atau plagiasi terhadap karya tulis orang lain baik sebagian atau seluruhnya. Pendapat atau temuan ilmiah yang sudah paten berstandar milik orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan diambil inti substansinya atau rujukan berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 20 Januari 2021

Yang Menyatakan



**Siti Umi Mar'atul Husnah**

**NIM. 1710910051**

**MOTTO**

“Kedisiplinan akan membiasakan, kebiasaan akan membisakan, kebisaan akan mensukseskan, maka kuatkan disiplin diri”<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> KH. Syamsul Hadi, AH., ketika memberi penjelasan dalam pengajian kitab di Pondok Pesantren Al-Jalil Li Ulumul Qur'an.

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, berkat rahmat Allah SWT. Dan syafa'at Rosulullah SAW., dengan penuh rasa cinta dan kasih sayang, aku persembahkan skripsi ini kepada :

- Ayahanda dan ibundaku tercinta (Imam Syafi'i dan Muslimah) yang telah berjuang dengan keras dan sepenuh hati demi mendidik, merawat, dan membesarkanku, serta mencurahkan seluruh hidupnya, kasih sayangnya, pengorbanannya, cintanya hanya untuk keberhasilanku.
- Adikku tersayang (Ahmad Murtadlo) yang menjadi salah satu semangatku.
- Dr. Moh. Rosyid, S.Ag., M. Pd. dan Dany M. Nur, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Skripsiku yang selalu memberi inspirasi dan senantiasa bersabar membantu, mengajari, dan menasehatiku serta meluangkan waktunya untuk mengarahkan skripsi ini agar menjadi lebih baik.
- KH. Syamsul Hadi, AH. selaku Kyai saya di PP. Al-Jalil Li Ulumul Qur'an yang telah mendukung saya selama perjalanan kuliah sampai skripsi saya.
- Guru-guruku yang telah mendidikku dari kecil hingga sekarang.
- Teman-teman pondokku di PP. Al-Jalil Li Ulumul Qur'an Brakas Klambu yang selalu ku rindukan.
- Teman-teman seperjuangan angkatan pertama Prodi Tadris IPS khususnya kelas IPS B angkatan 2017 yang telah menjadi bagian terindah dalam hidupku.
- Teman-teman PPL dan KKN posko 91 2020 yang telah memberi kenangan yang sangat berharga dalam hidupku.
- Seluruh Civitas Akademik IAIN Kudus.
- Serta seluruh pihak yang memberikan batuan baik secara moril maupun materiil. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah dilakukan.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tampa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S \s\	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	L/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	awal ع	A/'a	ء	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/D	akhir ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	اَ	Tasy>d	Ya>'Nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَا لَمِي	a>lamiy
Ain/Hamzah di Belakang		Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع		الْقُرُوعُ		الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ		الْقُرْآنَ		الشَّمْسُ	al-ayams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	خَمَالُ الدِّينِ	Jama>I al- Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah



## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil ‘alamin, segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang maha pengasih lagi maha penyayang, bahwa atas limpahan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Shalawat serta salam tetap tercurahkan kepada beliau junjungan kita Nabi Muhammas SAW, yang telah membawa kita dari zaman jahiliyyah menuju zaman islamiyah sampai sekarang ini dan semoga terlimpah pula kepada keluarga, sahabat, dan umat beliau sampai akhir zaman.

Dengan taufiq dan hidayah-Nya, juga bantuan dari berbagai pihak, baik secara moral maupun material, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh Sarjana Strata 1 (S1) dalam ilmu Tarbiyah Progam Studi Tadris IPS Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul “Penerapan *Ta’zir* dalam Peningkatan Disiplin Santri Putri Di Pondok Pesantren Al-Jalil Li Ulumul Qur’an Brakas Timur Desa Terkesi Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan”.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mengucapkan trimakasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak secara langsung telah berkenan memberikan kontribusi sehingga penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan trimakasih kepada yang terhormat :

1. Dr. Mudzakir, M. Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui dan merestui skripsi ini.
2. Dr. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan dalam penulisan skripsi ini.
3. Yusuf Falaq, M. Pd., selaku Ketua Prodi Tadris IPS IAIN Kudus yang telah mendukung dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dr. Moh. Rosyid, S .Ag., M. Pd. dan Dany M. Nur, M. Pd., selaku dosen pembimbing yang bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini.



5. Semua dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan ibu tercinta serta keluarga besarku yang senantiasa memberikan dukungan baik moral, material maupun spiritual. Serta tanpa rasa lelah membimbing setiap langkah diri dan mendoakanku selama ini.
7. Sahabat-sahabatku yang selama menuntut ilmu senantiasa memberikan nasihat, mengajari, memberiku semangat, motivasi serta dorongan, untuk tetap berjuang.
8. Teman-teman seperjuanganku khususnya kelas IPS-B angkatan 2017.
9. Teman seperjuangan PPL dan KKN yang telah bersama-sama mengarungi perjalanan mencari ilmu dan jati diri.
10. Semua pihak yang telah membantu pembuatan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dan dari yang diharapkan. Oleh karenanya kritik dan saran yang konstruktif senantiasa penulis harapkan demi sempurnanya skripsi ini. Namun demikian sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 20 Januari 2021

Penulis,

**Siti Umi Mar'atul Husnah**

**NIM 1710910051**